



La reconnaissance pour apaiser la reprise

EELG Versoix – Message au culte du 17 août 2025

Lecture biblique (Philippiens 4.4-9 / Bible S21)

4 Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur! Je le répète: réjouissez-vous!

5 Que votre douceur soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche.

6 Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, dans **une attitude de reconnaissance**.

7 Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce que l'on peut comprendre, gardera votre cœur et vos pensées en Jésus-Christ.

8 Enfin, frères et sœurs, portez vos pensées sur tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est digne d'être aimé, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est synonyme de qualité morale et ce qui est digne de louange.

9 Ce que vous avez appris, reçu et entendu de moi et ce que vous avez vu en moi, mettez-le en pratique. Et le Dieu de la paix sera avec vous.

La reconnaissance au centre des recommandations de Paul

Être reconnaissant (v. 6b) est précédé d'une invitation à:	se réjouir dans le Seigneur (v. 4)
	faire connaître notre douceur devant tous les hommes (v. 5)
	ne pas s'inquiéter, faire connaître ses besoins dans la prière (v. 6a)

Être reconnaissant (v. 6b) conduit à:	accueillir la paix de Dieu capable de garder nos cœurs et nos pensées en Jésus (v. 7)
	porter nos pensées sur le bon et le beau, sur ce qui est digne de louange (v. 8)
	mettre en pratique ce que nous savons être juste sachant que le Dieu de paix sera avec nous (v. 9)

Mot de la fin

L'œuvre de Jésus et la relation que nous avons avec Lui sont des clés pour développer une attitude de reconnaissance.

La reconnaissance ne va pas supprimer les difficultés «normales» d'une reprise (transition) mais elle va contribuer à l'adoucir, à la vivre plus paisiblement.